Con breve acto, recuerdan en San Lázaro a víctimas

Realizaron homenaje de duelo pese a desorden en el pleno

GEORGINA SALDIERNA Y ENRIQUE MÉNDEZ

La Cámara de Diputados realizó un homenaje de duelo a ocho años de la desaparición forzada de 43 estudiantes de la Normal Rural Isidro Burgos de Ayotzinapa.

La conmemoración fue breve, dado que el inicio de la sesión se retrasó dos horas, tiempo en que también esperó el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la

66

Efectuaron un conteo del uno al 43. Al final pidieron justicia O, para su comparecencia ante el pleno.

Para no hacer esperar más al funcionario, la mesa directiva decidió no llevar a cabo la participación de diputados en la tribuna, alusivas a la desaparición de los normalistas.

En un corto mensaje, el presidente de la cámara, Santiago Creel Miranda, manifestó que el homenaje fue "para esos estudiantes y sus familias, que siguen en situación de duelo permanente y sepan que los diputados estamos en una expresión de solidaridad con todos ellos".

Ante el desorden que imperaba en el pleno, Creel pidió a los legisladores ocupar sus lugares "para hacer este homenaje de duelo, que amerita el pleno silencio de esta honorable asamblea".

A petición de Morena y PT, la secretaría de la mesa directiva realizó un conteo del uno al 43, que corearon los legisladores. Al terminar, los diputados exigieron: "¡Justicia!"